



weitere Sprachen



Anwendung Rostio Tankentroster Konzentrat

Rostio Tankentroster Konzentrat wird im Mischungsverhältnis von 1:10 verdünnt und ergibt somit pro Liter Konzentrat 10 Liter Tankentroster. Nicht unterdosieren, prüfen Sie eventuell vorher den tatsächlichen Tankinhalt. Pro 10 Liter Tankinhalt benötigen Sie einen Liter Tankentroster.

Vorbereitung:

- Den Tank sorgfältig spülen und von Sand, Schmutz und **verharzten Kraftstoffresten** befreien.
- Der Tank **muss** frei von **Fett und Öl** sein. Tanks, in denen sich zuvor Gemische (z.B. Zweitakter) befanden, vorher gut mit **Tankreiniger oder Entharzer** spülen. Soll der Tank im Anschluss versiegelt werden, benötigen Sie zum Entfetten Aceton.
- Benzinhahn und andere Anbauteile, wie Tankgeber, entfernen und Tank mit Stopfen o.Ä. verschließen. Aluminium, beispielsweise am Tankdeckel, darf nicht mit entrostet werden.

Anwendung Rostio Tankentroster Konzentrat:

Schütteln Sie das Rostio Tankentroster Konzentrat und geben dieses dann direkt in den Tank. Füllen sie nun den Tank je Liter Konzentrat mit 9 Liter **heißem** Wasser auf. Sollten Sie kein heißes Wasser zur Verfügung haben, können Sie auch kaltes Wasser verwenden, allerdings verlängert sich die Anwendungsdauer dann deutlich. Die ideale Anwendungstemperatur beträgt ca. 60 – 70 Grad Celsius. Für stark verrostete Tanks empfehlen wir, den Tankentroster z.B. mit dem Rostio Tank Tauchsieder auf Temperatur zu halten. Hier haben sich Zeitschaltuhren bewährt, um ein Überhitzen zu vermeiden.

Achtung: Schütten Sie die Lösung nicht weg, bis die Tankentrostung vollständig beendet ist.

Wichtig: Der Tank muss vollständig mit der Entroster-Lösung geflutet werden.

Nachbehandlung:

Wurde der Rost vollständig entfernt und ist das Ergebnis zufriedenstellend, den Tank gründlich mit klarem Wasser spülen. Um erneute Rostbildung zu vermeiden, empfehlen wir den Tank direkt nach der Spülung gründlich mit unverdünnter **Rostio Tank-Schutzemulsion** auszuschwenken. Tank im Anschluss vollständig entleeren und gut austropfen lassen. Je nach Luftfeuchtigkeit und Umgebungstemperatur muss der Tank 2-6 Stunden trocknen. Soll der Tank mit der **Rostio Tankversiegelung** dauerhaft beschichtet werden, ist der Tank unbedingt vor der Versiegelung gründlich mit **Aceton** zu spülen. Die Versiegelung wird nach der beiliegenden Anleitung ausgeführt.

Häufig gestellte Fragen:

Wie lange dauert eine Entrostung?

Das ist abhängig vom Grad der Verrostung. Leichter Flugrost wird z.B. in wenigen Minuten entfernt, bei starkem Rost dauert dies von wenigen Stunden bis hin zu mehreren Tagen. Bei der Tankentrostung mit heißem Wasser sollte der Tank in der Regel nach 12 - 24 Stunden rostfrei sein. Bei kaltem Wasser empfiehlt sich je nach Grad der Verrostung eine Anwendungszeit von mind. 48 Stunden bis zu mehreren Tagen. Grundsätzlich gilt: Lieber etwas länger, als zu kurz im Tank lassen.

Tipps:

Wenn es schnell gehen soll:

Je länger die Lösung warm bleibt, desto besser und schneller arbeitet der Tankentroster. Füllen Sie den Tank am besten zu Anfang mit 60 - 70 Grad heißem Wasser auf und versuchen Sie diesen so gut und lange wie möglich warmzuhalten, z.B. mit dem Rostio Tank Tauchsieder oder wickeln Sie den Tank in Luftpolsterfolie, eine Decke o. Ä. ein.

Produktberatung, Infos & Tipps:

Internet: www.rostio.de

E-Mail: info@rostio.de

Telefon: +49 4120 7087175

Sicherheitshinweise: Rostio enthält Säuren. Schutzhandschuhe und Schutzbrille tragen. Bei Haut- oder Augenkontakt mit viel Wasser spülen und ggfs. einen Arzt konsultieren. Von Kindern fernhalten.



more languages



Usage of the Rostio tank de-rusting concentrate

The Rostio tank de-rusting concentrate has to be diluted at a ratio of 1:9, thus resulting in 10 litres tank de-rusting solution per 1 litre concentrate.

Preparation:

- Carefully rinse the tank and remove any trace of sand, dirt or fuel rests
- The tank **must be** kept free of any **grease and oil**; tanks which were full of mixtures (e.g. two-stroke) should be thoroughly rinsed with thinner, ethyl alcohol, or bezine.
- If necessary, remove the fuel tap and other mounted parts and seal the tank with plugs.

Usage of the Rostio tank de-rusting concentrate:

Shake the Rostio tank concentrate and pour it directly into the tank. Fill the tank with 9 litres **hot** water for each 1 litre concentrate. 1 litre concentrate results in 10 litres tank de-rusting solution. If you do not have any hot water at your disposal, you can also use cold water, however this will considerably extend the duration of the procedure. The ideal application temperature is approx. 55-65 degrees Celsius. In case of heavy corroded tanks, we suggest keeping the tank de-rusting concentrate on temperature, using the Rostio tank immersion heater.

Follow-up treatment:

If the rust was completely removed and the results are satisfactory, you should rinse the tank with clear water. To prevent the tank from further rusting, we suggest to swivel out the tank with undiluted **Rostio tank protection emulsion** directly after rinsing it. Then, you should completely empty the tank and let excess water drip out.

Frequently asked questions:

How long does the de-rusting process last?

This depends on the degree of the corrosion. For example, rust films can be removed only within a couple of minutes, while in case of heavy rust, it may take from a few hours up to several days. If you use hot water, the tank should be rust-free after 12-24 hours. If you use cold water, the procedure may take from minimum 48 hours up to several days, depending on the degree of corrosion.

Basically: better leave the solution in the tank too long than too short. Healthy metals will not be attacked.

Tips:

If you are in a hurry: the longer the solution remains warm, the quicker the effects of the tank de-rusting solution. You should ideally fill the tank right from the beginning with 80-90 degrees hot water and try to keep it warm for as long as possible, for example using the Rostio tank immersion heater or simply by wrapping up the tank with bubble wrap, blanket or similar.

Product advice, information & tips:

Internet: www.rostio.de

E-Mail: info@rostio.de

Safety instructions: Rostio contains acids. Please use safety gloves and safety glasses. If contact with the eyes or the skin occurs, please rinse immediately with plenty of water, and if necessary, consult a doctor. Keep away from children.